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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social - CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 28 de dezembro de dois 
mil e vinte e um às 09:00horas, através da ferramenta de reuniões a 
distância "Google Meet", pelo link: https://meet.google.com/mxv-hgpx 
twr?authuser=0&hs=122. Foram consideradas como presença na 
reunião os Conselheiros que participaram da videoconferência, 
concordando com as deliberações propostas, conforme registro de 
imagens das telas, às fls. 24 frente e verso,que assinam posteriormente 
esta ata. Justificaram as ausências os Conselheiros:; Marina Gonçalves 
Neto - titular e Vera Lucia da Luz -suplente. Participaram como ouvintes:  
Magali Moreira -UGADS e Sowene  Vieira - Residência Inclusiva.  A 
reunião foi iniciada pelo Vice - Presidente do CMAS Luiz Guilherme 
Fushini Camargo agradece a presença de todos os presentes lendo a 
pauta da reunião enviada para os Conselheiros e ouvintes por e-mail e 
pelo grupo de WhatsApp – CMAS – REUNIÕES: 01 - DELIBERAÇÃO 1.1 
– Emenda parlamentar do Deputado Marcos Pereira: valor R$ 500.000,00 
na ação 219G - Estruturação de Rede de Serviços do Sistema Único de 
Assistência Social – SUAS – Fundo a Fundo. Neste momento entra na 
reunião o Presidente Rodrigo Pierobon Rodrigues, solicita para que o 
Vice-Presidente continue presidindo a reunião.  Assim Vice - Presidente 
do CMAS e também Diretor de Proteção Especial da UGADS Luiz 
Guilherme Fushini Camargo explica emenda parlamentar nº 
55901352590202101  do Deputado Federal Marcos Pereira  no valor de 
R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) veio para a UGADS para 
Estruturação da Rede de Serviços do Sistema Único de Assistência Social 
- Políticas Públicas - PO COVID - GND 3. e que terá como objeto  
beneficiar Serviços de Proteção Social Especial de Média Complexidade 
este será utilizado para reformulação do referido serviço., contratando 
uma empresa para o desenvolvimento das ações e assim a equipe 
retorna para o CREAS. Com a chegada desta emenda poderá antecipar a 
ação. Após a explanação pergunta se algum conselheiro ficou com 
duvidas e queiram fazer algum questionamento. Como não houve 
questionamentos coloca para votação. Foi aprovada por unanimidade. 
Nada havendo mais a tratar, Vice-Presidente do CMAS Luiz Guilherme 
Fushini Camargo agradece a novamente a todos e encerra a presente 
reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e “secretária ad hoc” 
__________ lavrei a presente ata que, depois de aprovada pela Plenária, 
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segue para assinatura do Vice-Presidente e demais Conselheiros 
participantes. 

 

Luiz Guilherme Fushini Camargo  

Vice-Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

Conselheiros Presentes: 
 
Ana Paula Marin _____________________________________________ 

Andressa Carolina de Souza ____________________________________ 

Anelise Alves de Lima _________________________________________ 

Antônio Sergio Pereira ________________________________________ 

Cássia Regina Carpi Rodrigues do Prado _________________________ 

Eda Aparecida Selicani Morikuni _________________________________ 

Elaine Cristina Dos Santos Florêncio Cavalcante ____________________ 

Francisca Marques de Almeida __________________________________ 

Luci Mara Garcez Marin _______________________________________ 

Maria de Fátima da Silva _______________________________________ 

Patricia da Silva Pacanaro _____________________________________ 

Raquel Bellodi Crepaldi ________________________________________ 

Rodrigo Pierobon Rodrigues ____________________________________ 

Tânia Regina Felix ___________________________________________ 

Wilson Henrique Silva da Conceição _____________________________ 


